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“旅港黄氏同乡会”寻根
助力家乡教育爱心捐赠仪式举行
本报讯 （记者 郑依霖） 11 月 14 日，“旅港南

海平地黄氏同乡会” 寻根助力家乡教育爱心捐赠
仪式在湖镇中心幼儿园举行。

据了解，旅港南海平地黄氏同乡会于 1971 年
成立，曾多次来龙寻根和考证，并认定张家埠为本
宗黄氏祖居地，此后，两地来往密切。

活动中，大家对湖镇中心幼儿园的园舍环境、
班级环境、户外游戏场地等进行了参观，该校优美
的教学环境、丰富的教学资源，给大家留下了深刻
的印象。

在随后举行的捐赠仪式上，“旅港南海平地黄
氏同乡会” 代表向湖镇镇中心幼儿园（张家埠分
园）捐赠十万元资金，表达对家乡教育事业发展的
关心和支持。“我们现在居住在香港，但是我们的
根一直都在龙游，这次捐赠，也是我们想为家乡的
教育事业发展做一点小小的贡献， 让小朋友们更
加健康快乐的成长。 ”旅港南海平地黄氏同乡会理
事长黄灿威说。

校方也对“旅港南海平地黄氏同乡会”的热心
捐助表示诚挚感谢， 并承诺善款将用于改善教学
设施、购买教育资源等，进一步提升农村幼儿园的
教育教学质量，为幼儿提供更优质的教育服务，促
进幼儿全面发展。“接下来，我们会将这笔钱用于
张家埠分园条件的改善与提升， 补充孩子们的户
外玩具、更换游戏材料和家具等，让我们的孩子在
一个更优越的环境中学习与成长。 ”湖镇中心幼儿
园园长苏琴表示。
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省文联领导来龙调研“艺术乡建”工作
本报讯 （记者 吴晓龙） 11 月 14 日，省文联

党组书记、 书记处常务书记杨守卫一行来龙开展
“艺术乡建”工作专题调研。 县委常委、宣传部部长
李莉，县政协副主席周巧萍参加。

在溪口未来乡村，杨守卫一行先后走进瓷米
文创、 未来乡村学院。 这里正在举办艺术展，各
领域艺术家的作品或是潇洒写意， 或是青春活
泼，都给大家留下了深刻的印象。 杨守卫给予了
高度评价。 他表示，将传统文化与现代审美相结
合，把简单的材料赋予艺术的价值，确实是化腐
朽为神奇，这是一株株在溪口土地上盛开的艺术
之花。

在依山傍水、白墙青瓦的溪口老街里，也蕴藏
着深厚的文化内涵。 杨守卫来到乡村振兴综合体、
乡愁邮局、龙商码头等处，边走边看边问，详细了
解当地将特色文化融入乡村建设的创新做法。 他
指出，溪口文旅资源丰富、区位优势明显，要继续
通过文艺的手段激活乡村文化振兴的内在动力，
带动产业发展，最终实现村民的共同富裕。

在溪口未来乡村泥美术馆，杨守卫被一张张
创意独特、深接地气的照片所吸引，并详细了解
了该馆的“前世今生”。 同时，他鼓励要以艺术的
形式抒写百姓奋斗之志、创造之力，展现新时代
的多彩画卷和精神气象，更好地担负起新的文化
使命。

随后，杨守卫还来到詹家镇浦山村，详细了解
畲乡的文化发展情况， 并为该村数字赋能乡村发
展的创新点赞。 他指出，“艺术乡建”工作要扎根地
方土壤，坚持守正创新。 特别是少数民族村庄，更
要打造具有鲜明特色的文化品牌，展示乡村魅力，
谱写共富新曲。

本报讯 （记者 徐月） 11月 14日
上午，县委落实省委乡村振兴领域专项
巡视反馈意见整改工作部署推进会召
开，对巡视整改进行全面安排部署。 县
委书记祝建东在会上强调，全县上下要
深入学习领会习近平总书记关于巡视
整改的重要指示精神，认真落实省委巡
视整改工作要求，统一思想、凝聚共识，
以强烈的责任感、 使命感和紧迫感，扎
实做好巡视整改的“后半篇文章”，以高
质量整改成效推动高质量发展。县委副
书记、县长李芝伟主持会议，县领导舒
畅、吴剑锋、徐新华等参加。

祝建东指出，巡视整改是对县委、
全县各级各单位和全体党员干部忠诚
拥护“两个确立”、坚决做到“两个维
护”的全面检验，要提高站位、深化认
识， 切实扛起抓好巡视整改的政治责
任。 深刻认识巡视整改是必须抓好的
政治任务、必须打好的政治硬仗、必须
答好的政治考卷， 把巡视整改纳入主
题教育的重要内容， 将整改工作与主

题教育检视整改相结合，主动领题、破
题，推动巡视整改扎实开展。

祝建东强调，要系统安排、精准施
策，扎实推动巡视整改高质高效。严格
把握时间节点，争分夺秒抓整改，在规
定的时间内，高标准完成整改任务；细
化分解落实，动真碰硬抓整改，不折不
扣把所有问题整改到位； 注重举一反
三，常态长效抓整改，坚持常抓不懈、
标本兼治，认真做好总结提升，努力打
造一批巡视整改标志性成果； 突出以
改促进，统筹兼顾抓整改，做到巡视成
果运用和当前工作“两手抓、两促进”，
奋力推动各项工作干出新成效、 再上
新台阶。

祝建东强调，要凝聚合力、狠抓落
实，全力以赴交出巡视整改高分答卷。
强化责任落实， 坚决扛起巡视整改主
体责任和“第一责任人”职责，示范带
头抓整改、务求实效抓整改，推动形成
齐抓共管的良好局面；强化靶向治疗，
坚决克服“过关”思想，下定决心真改、

快改、彻底改；强化督促检查，加快健
全整改落实情况定期会商机制和跟踪
督查机制， 以攻坚的思想、 务实的作
风， 高质高标高效完成各项巡视整改
任务，推动经济社会平稳健康发展，为
奋力谱写中国式现代化新篇章贡献龙
游力量。

李芝伟要求， 各级各部门的思想
认识要进一步到位， 牢固树立正确的
政绩观， 坚决摒弃应付心态、 推诿心
态，端正整改态度，确保巡视整改落到
实处。 巡视整改与主题教育要一体推
进，坚持“当下改”和“长久立”相结合，
做到思想问题和实际问题一起解决、
新问题和老问题一起解决、 个性问题
和共性问题一起解决， 不断拓展主题
教育和巡视整改成果应用的广度和深
度。督查保障要一跟到底，相关督查部
门要强化跟踪督办，形成闭环，坚决做
到整改不到位不放过、 群众不满意不
放过，以巡视整改工作的实际成效，奋
力推动龙游各项事业迈上新台阶。
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扎实做好巡视整改“后半篇文章” 以高质量整改成效推动高质量发展

本报讯 （记者 徐月） 11 月 14
日，全县主题教育工作推进会召开。县
委书记祝建东出席会议并讲话， 他强
调， 要深入学习贯彻习近平总书记关
于主题教育的重要讲话重要指示批示
和考察浙江重要讲话精神， 认真落实
省市相关部署要求， 推动主题教育走
深走实，确保全程全面高质量好效果。
县领导李芝伟、舒畅、吴剑锋、徐新华
等参加。

祝建东指出，当前，全县主题教育
正处于纵深推进、 持续发力的关键阶
段， 又处在全年工作收官和新一年工
作开局的重要节点， 我们要深入学习
习近平总书记考察浙江重要讲话精

神，联系工作实际，在学深悟透、融会
贯通上下功夫， 正确处理规定动作与
特色重点的关系、 一体推进与把握节
奏的关系、“两手抓、两促进”的关系，
提前谋划、科学统筹，有计划、有章法
地抓好各项工作。

祝建东强调，要按照“学思想、强
党性、重实践、建新功”的总要求，在以
学铸魂、以学增智、以学正风、以学促
干上下功夫，始终牢记殷殷嘱托，紧密
结合中心工作推动发展， 防止主题教
育与中心工作“两张皮”。同时，要聚焦
工作中存在的困难问题， 全面激发党
员领导干部“揭榜破难”积极性，推动
形成领难破难、 攻坚克难的良好工作

氛围，以实绩实效检验主题教育成果。
祝建东强调， 要全力打造标志性

成果，继续在科技创新、共同富裕、改
革开放、文化文明、党的建设等方面抓
好落实，不断深化总结经验，做到常抓
常新， 努力打造更多具有龙游辨识度
的标志性成果， 提升我县的主题教育
的成色。要坚决防范化解风险，把严的
标准、实的作风贯穿始终，克服形式主
义、官僚主义。 要层层压实工作责任，
注重发挥示范带头作用， 加强领导指
导、注重跟踪问效、形成工作合力，推
动主题教育不断走向深入， 取得实实
在在的成效。

全县主题教育工作推进会召开

本报讯 （记者 楼郁馨） 日前，为
期 6 天的第六届中国国际进口博览会
在上海市黄浦江畔落下帷幕。 对于龙
游企业而言， 进博会是一场展示与交
流的盛会，也是一场“寻宝之旅”，处处
充满商机。本届进博会期间，我县企业
积极寻找合作新机遇、 不断扩大做强
国内国际“朋友圈”，以期实现企业更
好发展。

11 月 13 日上午， 在浙江龙游辰
港宣纸有限公司的皮纸博物馆内，慕
名前来的参观者络绎不绝， 刚刚从进
博会回来的公司董事长、 国家级非物
质文化遗产传承人万爱珠红光满面，
脸上洋溢不住“掘金”进博会后收获满
满的喜悦。

万爱珠是六赴进博会的“元老”。
据她回忆，辰港宣纸展位陈列着琳琅
满目的宣纸产品，每届都会吸引各方
游客的目光，而今年较往年相比更理

想， 吸引了国内外许
多新客户， 销售额也
近 4 万元。“今年参加
进博会的人较往年
多， 销售量起码翻了
三倍多。 ”万爱珠说。
今年的新客户中还有
来自俄罗斯的友人，
他对宣纸特别感兴
趣， 并且带了一卷回
国，希望能帮助好好宣传，打开国外
市场。

浙江德辉食品有限公司、 浙江善
蒸坊食品股份有限公司是首次亮相进
博会的“新面孔”。走进“德辉饼坊”，香
香脆脆的酥饼色泽诱人、 松软可口的
发糕香味四溢， 一如其在进博会上的
风采。“今年我们参加进博会，是继杭
州亚运会后， 又一次登上了国家级的
经贸舞台。 让我感受深刻是文化兴国

的浓厚氛围和利好政策， 我们的展位
也吸引了许多参观者驻足品尝。”德辉
公司企划部负责人徐志通介绍。

对于此次走进进博会带来的后续
发展效应，德辉公司信心满满。“我们
参加进博会主要是提升了品牌的知名
度。 营销经理添加了很多客户的微信
和联系方式， 相信后续会有很多的订
单。 ”徐志通说。
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